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Gemeinde Asendorf 
________________________________________________________________________________________ 

 

 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: As/Rat/038/14 

 

über die Sitzung des Rates am 25.11.2014 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 20:15 Uhr 

Ort: Gaststätte "Steimke" in Graue 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Herr Heinfried Kabbert  

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Reiner Döhrmann  

Herr Joachim Dornbusch  

Herr Jens Grimpe  

Herr Hermes Lemke  

Herr Uwe Siemers  

Herr Carsten Steimke  

Herr Eyck Steimke  

Frau Nicole Uhde  

Herr Dr. Rudolf von Tiepermann  

Frau Sabine Voß  

 

Verwaltung 

Herr Bernd Bormann  

Herr Dirk Meyer  

 

Abwesend: 

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Frau Petra Deubel  

Herr Heinfried Marks  
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Öffentlicher Teil 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschluss-

fähigkeit 

 

Bürgermeister Kabbert eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die 

Beschlussfähigkeit fest. Er teilt mit, dass nach der Sitzung des öffentlichen Teils ein nichtöf-

fentlicher Teil folgen wird.  

 

 

 

Punkt 2: 

Genehmigung des Protokolls über die 37. Sitzung vom 28.10.2014 

 

Die Niederschrift wird einstimmig bei zwei Enthaltungen genehmigt.  

 

 

 

Punkt 3: 

Bäume im Bereich "Am Posthof" 

Vorlage: As-0071/14 

 

Bürgermeister Kabbert erläutert, dass die Anlieger der Straße Am Posthof den Antrag gestellt 

haben die Bäume, die seitens der Gemeinde gepflanzt wurden, auf eigene Kosten entfernen zu 

lassen und auch eine Neuanpflanzung vorzunehmen. 

Da die Bäume sehr pflegeintensiv sind, haben die Anlieger diesen Wunsch geäußert. 

 

Nach eingehender Beratung beschließt der Rat wie folgt: 

 

Die Anlieger erhalten die Genehmigung die Bäume zu entfernen und zwei Meter hohe Rot-

dornbäume als Ersatz zu pflanzen. Dies setzt jedoch voraus, dass die Anlieger sämtliche Kos-

ten selbst tragen.  

 

Ja: 8  Nein: 0  Enthaltungen: 3   

 

Punkt 4: 

Grundstück Im Rosenwinkel 36 

Vorlage: As-0072/14 

 

Bürgermeister Kabbert erläutert, dass die Eigentümerin des Grundstückes Im Rosenwinkel 36 

die Anfrage gestellt hat, ob der Baum vor ihrem Grundstück in der Grünrabatte entfernt wer-

den könnte, da sie mit ihrem Wohnwagen/Mobil nicht auf ihr Grundstück fahren kann. 

 

Der Rat ist der Auffassung, dass man der Antragstellerin insoweit entgegen kommen soll, 

dass sie auf ihre Kosten den Baum entfernt und versetzt eine neue Elsbeere in Größe von 2 m 

wieder pflanzt.  

 

Ja: 6  Nein: 0  Enthaltungen: 5   
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Punkt 5: 

Rückschnittmaßmahmen in der Gemeinde 

 

Bürgermeister Kabbert verliest die Liste, in der die Rückschnittmaßnahmen an den Wegen 

und Straßen ausgeübt werden (siehe Anlage).  

 

 

 

Punkt 6: 

Mitteilungen 

 

Bürgermeister Kabbert teilt mit, dass Herr Wilken Meyer, Lichtenberger Weg 3 und 5, einen 

Antrag auf Aufstellung von Containern für die Unterbringung von Saisonarbeitern (70 Perso-

nen) beim Landkreis gestellt hat.  

 

 

 

Punkt 7: 

Anfragen und Anregungen 

 

 

 

Punkt 7.1: 

Wirtschaftsförderin 

 

Herr Döhrmann ist der Auffassung, dass die Wirtschaftsförderin in die nächste Sitzung einzu-

laden ist, um von ihr zu erfahren, was sie für die Gemeinde Asendorf tut. 

 

Herr Bormann erklärt, dass die Wirtschaftsförderin im Planungsausschuss Bericht erstatten 

wird.  

 

 

 

Punkt 7.2: 

Aktion Saubere Landschaft 

 

Herr Dr. von Tiepermann schlägt vor, im Frühjahr 2015 wieder an der Aktion Saubere Land-

schaft teilzunehmen. 

 

Der Rat nimmt zustimmend Kenntnis.  

 

 

 

Punkt 8: 

Einwohnerfragestunde 

 

 

 

Punkt 8.1: 

Einsatz von technischen Hilfsmitteln 
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Herr Tell bittet den Rat die Sitzungen per Mikrofon durchzuführen. Er teilt weiter mit, dass er 

der Sitzung heute nicht folgen konnte. 

 

Herr W. Meyer schlägt vor, andere Räumlichkeiten zu nutzen.  

 

 

 

Punkt 8.2: 

Bau eines Marktes 

 

Auf Anfrage wird noch einmal erläutert, dass der Netto-Markt nicht mehr gebaut wird.  

 

 

 

Punkt 8.3: 

Straßenmaßnahmen 

 

Herr Rajes weist darauf hin, dass im Heidequerweg doch einige sehr tiefe Schlaglöcher aufge-

taucht sind.  

 

Frau Hofmann macht auf das Problem der Hecke Posthof/Kappellenweg aufmerksam. 

 

Des Weiteren ist Im Raden 5 der Rückschnitt der Hecke zu bedenken. Hier ist die Schwarzde-

cke am äußersten Rand des Gemeindegrundstückes aufgebracht worden, so dass ein weiterer 

Rückschnitt nicht verlangt werden kann. 

 

Herr Kabbert beendet den öffentlichen Teil.  

 

 

Bürgermeister Kabbert bedankt sich bei den Anwesenden und beendet die Sitzung. 

 

Der Bürgermeister             Der Protokollführer 
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